あ・つ・い!暑すぎる!!完全に地球温暖化でしょう。それもこれも自分達の為せる結果。

暑いからクーラーをつける。室外機から出る熱風で更に外気温が上がる。電力を使う。電力を生み出す為にはそれなりの自然の破壊やリスクを伴う。でもそれは直接自分達が関与しているとは思わない。これくらい、自分くらい、の積み重ねが大きな罪を作り出している。 暑い、寒い、不便、虫、遅い、高い etc.これらみんな嫌!

以前は我慢できたし、何でもなかったことが許せなくなってきていませんか?ちょこっとだけずつ皆が辛抱すれば何かが変わるのに。 少しの辛さに耐えられないばかりに、愚かな未来を作りつつあるのかもしれない。便利すぎるのは良いことではないでしょう。 それが証拠に自然、人の心、行動、おかしくなってきてるでしょう(^^ゞ

レイチェル・カーソン「沈黙の春」を読んで、怖くなりました。我が家にはエアコンはありません。だから行水の後の爽快感は格別。 でも、それ以上に良くないこともしてるはず。出来る範囲で自制していかないと**地球がメタボで自滅**してしまう日が、きっと来るでしょう。 無責任な祖先にはなりたくありません。

うわぁ~、今回は固すぎ?暑さのせいばかりでなく体がブョブョ、ダラダラなのであえてハードに喝を入れました。

2007 · Aug 25